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ミップル集約プランに対する要望等 

 

①市民・各団体 

■市庁舎整備に向けた市民報告会 

 令和６年９月 12日(木) 31人 

 要望等 ・足腰の弱い人も増えていく。２階売り場が減ることになって買い回りが困難にならない

か。（男性） 

     ・買い物というより、居場所として毎日ミップルに来られる方がある。庁舎になってもそ

うした方が交流できる場を残してほしい。（女性） 

 その他 ・ミップルに庁舎が入るのは良い。その上で、市民体育館や立体駐車場はどうするのか。

（男性） 

     ・費用はかけてほしくないが、本館跡地はどうなるのか。（男性） 

・３プラン比較の経費シミュレーションは 20年先までだが、その先 15年間も含めて検討

したのか。（男性） 

     ・「みやづ歴史の館リノベーションプラン」「島崎エリア本館新築プラン」において、ミッ

プルビルを購入することを検討しなかったのか。（男性） 

     ・福祉・教育総合プラザは賃料と固定資産税が相殺されている。どうやって経費シミュレ

ーションに反映したのか。（男性） 

 

■子育て世代（乳幼児がいる家庭） 

 令和６年 11月９日(土) ７組 10人 

 要望等 【来庁者利便】 

・各階に授乳室を備えてほしい。（女性） 

・１階のトイレが使いにくいのできれいにしてほしい。（女性） 

・２階海側テラスが使えると良い。（女性） 

・会議室に防音機能があると良い。（女性） 

・ベビーカーだと２階セリアから２階売り場に行けない。（女性） 

・誰でも行ける市民交流スペースがあると良い。（女性） 

     【その他】 

      ・100円ショップは残してほしい。（女性） 

      ・移転後の市役所本館はどうなるのか。（男性） 

      ・ぜひ宮津が元気になるような庁舎にしてほしい。（男性） 

 

  



■各団体 

 【宮津商工会議所】 令和６年 11月 19日(火) 

 出席者 会頭 

 要望等 ・ミップル集約プランに賛同している。しっかり進めてほしい。 

     ・つながる取り組みをしてほしい。 

      宮津駅から駅前通り、本町通り、浜町周辺へのつながり。賑わいづくり 

      立体駐車場とミップル建物とのつながり（連絡通路の設置） 

      道の駅の再開発による周辺地域へのつながり（道の駅を拠点とした市街地活性化） 

     ・市役所本館は貴重な建物だと聞く。本館のあり方についてしっかり議論してほしい。 

 

 【宮津市社会福祉協議会】 令和６年 11月 21日(木) 

 出席者 会長、常務理事 

 要望等 ・商業施設との同居は市民にとって大変便利。眺望としても宮津を象徴する場であり、

ミップル集約プランに賛成する。 

     ・限られたスペースを有効活用する点からも、利用率の低い機能は兼用化するなどの工

夫を。 

     ・100円ショップの跡地は市民の交流スペースやカフェを設置するなどはどうか。 

     ・玄関は市役所の顔であるから十分に議論してほしい。 

     ・市役所と社協は連携していかなければならない。社協事務局(又は相談業務部分)の同

居も考えられる。 

     ・移転後の市役所本館はレンタルスペースなど有効に活用できるのではないか。 

 

 【宮津市民生児童委員協議会】 令和６年 11月 25日(月) 

 出席者 会長、副会長２、監事 

 要望等 ・庁舎玄関は、エレベーター、エスカレーターのある方がよい。 

     ・１階に案内係を設置してほしい。 

     ・窓口部門を集約するなど高齢者、障害者にも優しい庁舎にしてほしい。 

     ・プライバシーに配慮した窓口(個別窓口、相談室の設置など)にしてほしい。 

      ・２階にある衣料雑貨の売り場を確保してほしい。 

      ・議場は多目的に使えるようにしてはどうか。 

      ・自転車置き場が狭くなって屋根付きの場所はすぐいっぱいになる。 

       ・道の駅周辺の開発で２階売り場の機能が確保できないか。 

       ・ミップル１階の喫茶コーナーを残してほしい。 

 

 【宮津市老人クラブ連合会】 令和６年 12月３日(火) 

 出席者 会長、副会長４、会計、若手委員長、事務局 

 要望等 ・移転に向けてしっかり進めてほしい。 

・耐震の面からも庁舎移転は仕方がない。 

     ・ミップルは津波被害が心配である。 

     ・ミップル２階の衣類等の売り場がなくなるのは困る。代替手段を考えてほしい。 



     ・庁舎移転の件だけでなく、市街地活性化のためどういった青写真を描くのか。 

     ・移転によって市民の導線が変わる。本町通り周辺の再生はどうなるのか。 

・道の駅や浜町、駅前通りなど面としてのまちづくり計画をどう考えているのか。 

・若者が楽しめる場、高齢者も住んでいてよかったと思えるようにしてほしい。 

・市老連事務所を同居させてほしい。 

 

 【宮津市地域女性の会】 令和６年 12月４日(水) 

 出席者 会長、副会長、会計、理事 

 要望等 ・高齢者にも優しい庁舎となるようミップル移転を進めてほしい。 

     ・市民のためにも２階に窓口部門を集約してはどうか。 

     ・エレベーターがなかったり駐車場が狭かったりする現在の庁舎は不便。 

     ・市役所の職員が働きやすいようにしてほしい。 

     ・２階の衣料品売り場がなくならないよう確保してほしい。 

 

 【宮津市身体障害者団体連合会】 令和６年 12月６日(金) 

 出席者 会長、相談員４ 

 要望等 ・エレベーター、エスカレーターがある市役所になるのは大変ありがたい。 

       ・窓口部門を集約するのが望ましいが、今の福祉と教育エリアも使いやすい。 

       ・障害者がいつでも使える駐車場の確保をお願いする。 

       ・集約化することによって「まち」が寂れないようにしてほしい。 

       ・障害のある人は遠くに買いに行けないので、２階の売り場がなくなると困る。 

 

 【宮津市自治連合協議会】 令和６年 12月９日(月) 

 出席者 会長、副会長４ 

 要望等 ・２階の売り場がなくなると困る市民がいるので、しっかり対策をしてほしい。 

       ・浜町だけでなく本町通りまでを含めて、面としての活性化策を示してほしい。 

       ・定住のために賑わいを無くさないでほしい。 

       ・部署がバラバラの市役所がまとまるのは良い。 

       ・庁舎移転計画を知らない市民が多い。情報伝達をしっかりしてほしい。 

       ・広報誌の記事は見逃してしまう。ホームページは見ない人もいる。紙面で特集をする

など進捗を積極的に知らせてほしい。 

 

 

 

 

 

  



②市議会 

 

 

 



③市職員等 
 第１回 令和６年 10月 15日(火) ８人（若手職員） 

 第２回 令和６年 10月 30日(水) 63人（課長以下） 

 第３回 令和６年 11月 15日(金) ３人（職員組合） 

 要望等 【来庁者利便】 

      ・来庁者に各窓口を誘導できる仕組みがほしい。（別館勤務 女性） 

      ・総合案内の設置はどうか。（本館勤務 女性） 

      ・窓口手続きはできる限りオンライン化を。（プラザ勤務 女性） 

      ・農林部門と環境部門の配置は近くが良い。（別館勤務 男性） 

      ・無線 LAN、Wi-Fi機能を整備してほしい。（プラザ勤務 女性） 

      ・児童虐待時等の対応のため、相談室等の量を十分に確保してほしい。 

（プラザ勤務 女性） 

      ・高齢者、外国人対応のための窓口を整備してほしい。（本館勤務 女性） 

      ・タブレットでのインフォメーションがあると良い。（本館勤務 女性） 

      ・市民も利用するのできれいなトイレにしてほしい。（プラザ勤務 女性） 

      ・４階の福祉部局とにっこりあ、検診室は離さないほうが良い。（プラザ勤務 女性） 

      ・窓口部門は２階に集約したほうが市民にとって便利。（本館勤務 男性） 

      ・市庁舎の玄関は、食料品売り場と別に設けたほうが良い。（本館勤務 男性） 

      ・駐車場の導線から考えると、市庁舎玄関は立体駐車場側が望ましい。 

（プラザ勤務 男性） 

     【職員の働きやすさ・危機管理】 

      ・フリーアドレス席での働き方ができるような配置・設備が良い。（出先勤務 女性） 

      ・人事関係部署は個室(オープンフロアでない)のほうが良い。（プラザ勤務 女性） 

      ・企画部門はオープンフロアでないところが良い。（本館勤務 女性） 

      ・各室に光回線(Wi-Fi)、ディスプレイを設置してほしい。（本館勤務 女性） 

      ・オンライン会議対応やペーパーレス化に合わせ、打合せ用の小部屋が多く必要。 

（本館勤務 女性） 

      ・執務室内に書類を置かないようにするため、別場所に書庫を設置してほしい。 

（本館勤務 女性） 

      ・男性の休憩室、更衣室を十分に確保してほしい。（プラザ勤務 男性・女性） 

      ・職員の危機管理上における導線も考慮してほしい。（本館勤務 男性） 

      ・洗い場、洗濯機、災害対応用に泊まれる場所が必要。（本館勤務 女性） 

      ・洗い場には洗濯機、シャワー室、ロッカー室が男女別に必要。（本館勤務 男性技師） 

・職員出退勤は職員専用通用口に。併せて出退勤システムの導入を。（新館勤務 男性） 

      ・午後 11時以降も入室できるようにしてほしい。（本館勤務 男性） 

      ・イベント資材、貸出用資材の保管場所は庁舎付近としてほしい。（本館勤務 男性） 

      ・ミップル庁舎印刷室(バックヤード)に空調を設置してほしい。（プラザ勤務 女性） 

      ・設計積算業務にかかる電算室はセキュリティが必要。（本館勤務 男性技師） 

      ・電算室には図面(刊行物等含む)の収蔵、閲覧スペースが必要。（本館勤務 男性技師） 

      ・電算用デスクは大きいものが必要。収納もいる。（本館勤務 男性技師） 



・業者等との打ち合わせのため会議室が複数必要。外線電話も。（本館勤務 男性技師） 

・公用車駐車場、職員駐車場を近くに確保してほしい。（本館勤務 男性） 

      ・庁舎付近に現場資器材の収納庫が必要。（本館勤務 男性技師） 

      ・市民体育館の空き部屋が活用できれば良い。（本館勤務 男性技師） 

・庁内に組合書記局を入れてほしい。（職員組合） 

 

 

 

 


